## Declaración de Nueva Zelandia

Nueva Zelandia felicita al presidente Houngbo por su liderazgo y compromiso en los esfuerzos encaminados a garantizar el posicionamiento del FIDA como principal organismo internacional para reducir la pobreza y la inseguridad en las zonas rurales a través de programas de desarrollo agrícola y rural.

Nueva Zelandia apoya decididamente los objetivos de la Undécima Reposición de los Recursos del FIDA (FIDA11) y se complace en contribuir con NZD\$ 4 500 millones a los recursos básicos.

Continuamos apoyando la aplicación del Marco Estratégico del FIDA (2016-2025). Dicho marco sitúa al FIDA en una buena posición para contribuir de manera significativa al logro de los objetivos pertinentes de la Agenda 2030. A pesar de que la agricultura, como es debido, seguirá ocupando un lugar primordial en las labores del FIDA, celebramos la importancia que el Fondo sigue otorgando a la pesca y la acuicultura.

El fortalecimiento de la sostenibilidad ambiental y la resiliencia al clima en los programas del Fondo es fundamental para la Agenda 2030. Estas esferas temáticas revisten especial importancia para Nueva Zelandia y nos complace saber que ocupan un lugar destacado en las labores del FIDA.

Nueva Zelandia respalda los principios generales de actuación que sustentan las intervenciones normativas y programáticas del FIDA. Entre estos se cuentan la importancia de la innovación, el aprendizaje basado en la experiencia y la ampliación de escala, la igualdad de género, el empoderamiento de las comunidades e instituciones rurales, y la focalización en los sectores más pobres y desfavorecidos de la sociedad rural, en particular en las poblaciones indígenas. Todos ellos son esenciales para el logro de la Agenda 2030 y los objetivos del FIDA.

Nueva Zelandia celebra que los resultados del FIDA hayan mejorado continuamente en los últimos años y encomia la constante mejora en la calidad de sus programas y proyectos.

De cara al futuro, instamos al FIDA a seguir esforzándose para aumentar la sostenibilidad de sus programas y proyectos, sobre todo financiera, así como el impacto de sus actividades en materia de políticas y otras actividades no crediticias. El papel de los gobiernos asociados será fundamental en este cometido. También recomendamos que se siga prestando atención a la mejora de la calidad de las tareas de supervisión y evaluación y al desempeño del FIDA en las actividades relacionadas con los recursos naturales y el medio ambiente.

Apoyamos el objetivo actual de mejora organizativa y reiteramos nuestro pleno apoyo a la política del FIDA de tolerancia cero frente al acoso sexual, la explotación y los abusos sexuales, y la discriminación.

Nueva Zelandia respalda firmemente la aportación del FIDA a las necesidades de los pequeños Estados insulares en desarrollo (PEID). La labor del Fondo en la región del Pacífico y en otros PEID es un componente significativo del valor añadido del FIDA para Nueva Zelandia. Nueva Zelandia celebra que el Fondo haya aumentado su compromiso financiero con los PEID en esta reposición, en especial porque estos pequeños Estados presentan vulnerabilidades y necesidades de desarrollo singulares debido a su reducido tamaño y su ubicación remota, su limitada base de recursos y exportaciones, y su relativamente alta exposición a perturbaciones externas, desastres naturales y fenómenos relacionados con el cambio climático. Será importante que, al aplicar enfoques diferenciados por países, se tengan en cuenta las particulares circunstancias de los PEID que son miembros del FIDA.

Nueva Zelandia continuará defendiendo y apoyando al FIDA en su misión de reducir la pobreza y la inseguridad alimentaria en las zonas rurales de todos sus Estados Miembros en desarrollo.